
 

会議録 

会 議 名 令和 5 年度第１回北広島市スポーツ推進審議会 

日 時 令和 5 年 5 月 26 日（金）午後 6 時 30 分から午後 8 時 00 分 

会 場 4 階会議室 

出席委員 寺田会長、佐藤副会長、柳沼委員、伊藤委員、碓井委員 

欠席委員 なし 

市出席者 【社会教育課】 

渡辺課長、大久保主査、杉原主査、丸毛主任、佐藤主事、宮本主事 

 

１．開会（午後 6 時 30 分） 

○「委員の過半数が出席していることから、審議会が成立していること」を確認した。 

  

 ○会長挨拶 

 

２．報告事項 

令和 4 年度事業報告について 

事務局：今年度事業の実施状況等について資料に基づき説明。 

 

３．協議事項 

①令和 5 年度スポーツ関係事業について 

 事務局：資料に基づき説明。 

 

②緑葉公園運動施設リニューアル計画について 

 事務局：資料に基づき説明。 

 

○質疑応答等 

A 委員：全国、国際大会レベルの施設はあるのか、そこも視野に入れているのか。 

事務局：求められる大会に適した施設が必要と考えられますが、これまでの審議会に 

    おけるご意見を踏まえながら、まずは本市の運動施設に係るあり方について 

    協議いただき、それぞれの目的を明確にして何が必要なのか、ご意見をいた 

    だきたい。 

 

B 委員：「スポーツのまち」のイメージのためのものが必要ではないか。 

事務局：人を呼び込むための施設を作ることも考えられるところではありますが、ま 

    ずは、市民に身近な場所にあるスポーツ施設として、市民の方に親しまれる 

    施設についてご意見をいただきたい。 

 

 

別記様式(第 3条関係) 



 

会議録 

C 委員：市民のための施設でありたいという点で言えば、テニスコートであれば大き 

    な大会のために必要なコート数を整備する必要はないと考える。コートは（現 

    在のクレーから）オムニコートの導入などを求める声がある。また、多目的広 

    場周辺などの雑草をどうするか、テニスコート後方の木の伐採、拡張するこ 

    とは可能なのか。札幌市西区の農試公園は遊具が充実していて、駐車場も確 

    保されているから、子供が多く利用されている先進的なイメージ。東の里遊 

    水地は活用できないのか。 

 

事務局：東の里遊水地は遊水地という特性から、スポーツ施設としての活用は限定され、 

    大規模な活用は難しいところがあります。まずは緑葉公園が持つ役割は何か、 

    どんな施設にしていきたいかを審議いただきたい。 

 

D 委員：今の機能を維持したまま拡大するとなると、敷地が手狭になるのではないか。 

    ある程度用途を絞った方が現実的だと思う。野球はマストで、観光とスポー 

    ツをセットにしていくのはどうか。拡大の声は大きいわけではない。現状、子 

    供が遊びに来るような場所ではなく、大人が車で来るような施設にしてはど 

    うか。 

 

事務局：これまでにも利用頻度の高い施設が老朽化してきているので、どのような視 

    点でリニューアルしていくのか。また、多目的広場については、いろいろな用 

    途が考えられますが、何かに特化させるとそれ以外のことでは使用が難しく 

    なるという面もあります。どのような利用に対応する施設が必要なのか、目 

    的を明確にしてスペース活用も含め、検討していくことが必要ではないでし 

    ょうか。 

 

 

  閉会（午後８：００） 

 

 

                  会議録署名委員                     

 


